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東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 3 － 1 

議席番号 番 氏 名 

会派名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1×施政方針につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

２ スーパーシテ

ィ構想について 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 令和 2年度の施政方針の要、全体像が読み取

れず、場当たり的や見切り発車感が散見され財

政連動に伴う事業が全く分からないので問う。 

 ア 財政調整基金繰入を 5億円も計上し、町財

政は大丈夫なのか。(町税増約 1億円に対し 7

億円の支出) 

 イ 上城保育園跡地は本町の貴重な財源であ

る。地元ニーズ判断だけでなく、町全体で幅

広い検討が必要と思うが、方向性について問

う。 

 ウ 保育園の役割を考えれば「ネイディブ講師

による英語活動事業」は過剰サービスであり、 

  他に多数の取組事業が優先と考えるが根拠は

どのようなものか。 

 エ 夏休み「きらきらこども」での英語教育の

機会確保も過剰サービスである。本町の歴史、

風土、伝統の継承に重きを向けるべきと考え

るが如何か。 

 オ バスターミナル用地や町内道路の都市計画

道路名古屋春木線の東側拡張延伸、県道諸輪

名古屋線の組合隣接地の整備協力での渋滞緩

和対策及びインフラ対策の具体的取組はどう

なっているのか問う。 

 

⑴  政府は 2月 4日、「スーパーシティ構想」実

現のため国家戦略特区法改正案を閣議決定

し、今国会に再提出し、5月までに成立させ

7、8月頃に公募を始め、秋にエリア選定され

ると聞く。 

ア 自治体公募は何自治体が提出されたのか。 

イ 昨年 10月の公募提出以降、組合を含め本町

の動きについてお聞かせください。 

 

町長 

担当部長 
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担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 水川  淳 

 

加 藤 宏 明 
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       ２月１３日 

午前・午後  １１時３０分 
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 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 3 － 2 10番 氏名 加 藤 宏 明 

 

 

 

 

３ 本町職員の 202

0年 4月 1日現在

の実情と将来予測

(今後)について 

 

ウ 本町の取組姿勢及び本気度はどのようなス

タンスなのかお聞きします。 

 

⑴  本町の職員について。(参考：カッコ内は平

成 26年 12月議会答弁である：特別職除く職

員数) 

 ア 2020年 4月 1日現在の職員数は何人か。(2

82名) 

イ 町内在住の職員数と割合はどうか。(134

名・47.5%) 

ウ 2020年 4月採用職員数と町内在住者はど

うか。 

 (一般職 16名採用：内 2名町内在住者) 

エ 近年の一般職員採用試験応募者数はどう

か。(H23年→120名、24年→68名、25年→

90名) 

オ 20代及び 30代の町内在住職員割合はどう

か。(20代→23.2%  30代→38.2%) 

カ 近隣４市の在住職員割合は、各市どのよう

な割合か。 

 キ 現状の採用推移で進んだ場合、2025年 4

月 1日の町在住職員割合をお示しください。 

ク 過去 5年間の町内職員の住民税納付額(単

位：百万円)の推移についてお聞きします。 

ケ 過去 5年間の全職員交通費支給(単位：百万

円)推移についてお聞きします。 

 

⑵ 町外在住職員を本町に住んでいただく住居手

当について 

ア 現状の住宅手当について問う。 

(月額 1.2万円を超える金額に最大 2.7 万円) 

イ 他市町の事例を検討されているのか。 

ウ 町外居住職員を本町に移住できる住居手当

の創設も必要と考えるが検討されては如何

か。 

 

(3) ソーシャルキャピタルの先導を本町職員に

も担っていただきたいと考えるがその見解につ

いて 

 ア 移住し、本町の風土・伝統を学び、次の担

い手になっていただくべきと考えるが如何

か。 

 

 

 

 

 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 3 － 3 10番 氏名 加 藤 宏 明 

 

 イ 消防団活動や自治会活動、子ども会、老人

クラブ、地域活動などへ参加していく人材に

なっていただく方向性も大切と考えるが如何

か。 

 

(4) 専門分野(農業生産・地産地消・幼児支援・

障がい者支援・町おこし等)に特化した人材の 

  採用(中途)、発掘及び共同事業の推進につい

て 

 ア ユニークな仕掛け人や「小さな DO」を踏

み出せる人材発掘とシティプロモーションに

ついて問う。 

 

(5) 今後の行政職員採用に変化、改革はあるのか 

お聞かせください。 

 

 

 

 

 

 
 

町長 

担当部長 

 


